

maintenant mettre en place un processus de gestion renforcé. Ceci est possible à la condition que le Comité des politiques en informatique élargisse son rôle et envisage l'adoption d'un programme de travail qui concorde avec le cycle de gestion des dépenses publiques.

1.6 CONTRAINTES DE DÉVELOPPEMENT

Les effectifs professionnels du Ministère ne se sont pas accrus au même rythme que les systèmes. C'est pourquoi le Ministère doit maintenant franchir une étape importante dans le domaine de l'informatique, sans toutefois disposer des ressources nécessaires. Faute de nouvelles ressources, il faudra réduire de façon draconienne les projets faisant partie du plan d'action.

1.7 NOUVEAUX PROJETS D'ENVERGURE

Les principaux projets contenus dans le plan d'action sont les suivants:

- 1) Afin d'aider à la planification générale et à l'administration du Ministère, la conception des systèmes relatifs aux finances et au personnel sera révisée et on mettra sur pied un système de gestion des biens et du matériel.
- 2) Afin de soutenir les activités commerciales, et sous réserve de l'approbation du Conseil du Trésor, le Système de traitement des licences d'importation sera placé sur l'équipement du Ministère et exploité par ses employés au lieu d'être confié à une agence extérieure et d'être exploité par des contractuels. On entreprendra une étude portant sur les moyens de rendre disponible une information complète et à jour sur la capacité d'exportation du Canada, pour les missions à l'étranger et l'Administration centrale, et sur les ouvertures possibles à l'étranger pour les utilisateurs éventuels au Canada.
- 3) Afin de venir en aide aux gestionnaires et aux responsables de secteur dans les activités de base du Ministère, on entreprendra l'étude d'un prototype de système bureautique sûr, pour donner suite aux projets expérimentaux actuels.
- 4) Afin de déterminer la façon la plus efficace d'introduire des systèmes de soutien pour toute la gamme des programmes des missions situées aux États-Unis, une étude détaillée sera entreprise pour déterminer les besoins de ces missions et les approches intégrées qui pourraient les aider par une plus grande utilisation de l'informatique.
- 5) Afin d'appliquer des méthodes informatisées modernes pour accroître l'efficacité et réduire les coûts d'exécution des programmes de certaines missions à qui sont confiés d'importants programmes d'immigration, le Ministère installera un ordinateur à Hong Kong cette année, et selon les résultats obtenus, envisagera l'installation d'équipement similaire dans d'autres missions au cours des prochaines années.